

PRESSE-INFORMATION

Schloss-Spiele Kobersdorf 2015



Mit Wolfgang Böck auf Oldtimer-Tour Zum Vorstellungsbesuch „Der Preis des Monsieur Martin“

(Kobersdorf, 19. Juli 2015) Historische Karossen soweit das Auge reicht, so ungewöhnlich präsentierte sich heute der Hauptplatz in Wiener Neustadt. Die autofreie Zone war bereits zum vierten Mal Treffpunkt für die traditionelle Oldtimer-Fahrt zum Theaterbesuch bei den Schloss-Spielen Kobersdorf. Intendant Wolfgang Böck lud Gleichgesinnte zu einer gemeinsamen touristischen Ausfahrt mit dem Ziel Kobersdorf im Mittelburgenland.

Bei Sonnenschein und hochsommerlichen Temperaturen nahmen 93 Edelkarossen Exklusiv-Aufstellung vor den historischen Gebäuden der Altstadt und lockten damit zahlreiche Schaulustige an. Viele Raritäten unterschiedlicher Provenienzen wurden fotografiert, darunter Marken wie Opel, Austin Healey, Peugeot, Simca, Porsche, Alfa Romeo, Volkswagen, Fiat 850, Puch, Morgan, Citroën und Jaguar. Während die Fahrzeuge eine Verschnaufpause einlegten, wurden deren LenkerInnen von Stadtrat DI Franz Dinhobl (in Vertretung des Bürgermeisters) begrüßt und zum Willkommenstrunk geladen. Der burgenländische Getränke-Hersteller Waldquelle stattete indessen alle teilnehmenden Fahrzeuge mit genügend Mineralwasser für die Fahrt aus.

Intendant Wolfgang Böck setzte sich hinters Steuer seines Jaguar MK II (Baujahr 1968), um zum zwölften Mal den Konvoi Richtung Kobersdorf anzuführen. Pünktlich um 16.45 Uhr hissten Stadtrat Dinhobl und die Wiener Neustädter Schauspielerinnen Bettina Schwarz - die dem heurigen Ensemble der Schloss-Spiele Kobersdorf angehört - die Startflaggen. In kollektiver Bewegung rollte die Kolonne auf wenig befahrenen Straßen dahin, schlängelte sich auf prächtigen Kurven durch das panoramareiche Landschaftsbild der Buckligen Welt und bot auf einer handverlesenen Strecke von 72,7 Kilometern ein abwechslungsreiches und vergnügliches Fahr-Erlebnis.

Der Konvoi fuhr unfallfrei und geschlossen um 18.30 Uhr in Kobersdorf ein. Schaulustige Kobersdorfer, eintreffende Theatergäste und das Ensemble der Schloss-Spiele waren dabei, als die Edelkarossen ihre Einparkmanöver vorm Schloss Kobersdorf mit Bravour absolvierten.

Die weitesten Anreisen an diesem Tag hatten Teilnehmer aus Leoben, Vöcklabruck und aus der Umgebung von Innsbruck. Ein Jaguar XK140 aus den Jahren 1952/53 und ein Weltkugel-Ford Taunus Baujahr 1954 erregten besonderes Interesse.

Die Schloss-Spiele Kobersdorf danken für die freundliche Unterstützung dem ARBÖ, der Stadt und der Bundespolizeidirektion Wiener Neustadt, der Waldquelle sowie der Freiwilligen Feuerwehr Kobersdorf.

Ein besonderer Dank ergeht an Karl Hatzigmoser, der die Fahrtroute im Vorfeld zusammengestellt hatte und mit einem Streckenfahrzeug dem Konvoi vorausfuhr.

Mag. Karin Gollowitsch

Schloss-Spiele Kobersdorf/Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Kobersdorf, 19. Juli 2015